

Bordes : le Foyer rural prépare déjà la prochaine rentrée



Alain Griggio

Deux activités nouvelles ont été validées après consultation des adhérents.

Le nouveau conseil d'administration du Foyer rural de Bordes, porté à 16 membres lors de l'assemblée générale, s'est réuni le lundi 31 mars pour préparer la prochaine rentrée de septembre.

Afin d'élargir le choix proposé aux enfants, deux activités nouvelles ont été validées après consultation des adhérents. Il s'agit du yoga, avec deux créneaux horaires le samedi matin, et de la poterie, dont les cours se tiendront le mercredi et pour laquelle le matériel sera fourni.

Au vu de la situation budgétaire saine, le conseil d'administration maintient les tarifs actuels.

Le détail des activités et le planning de la saison 2025-2026 seront disponibles sur le site web de l'association courant juin.

Le nouveau conseil d'administration

Composition du nouveau bureau : Maryse Bergez (présidente), Denis Jossa (vice-président), Véronique Espil (secrétaire), Magali Aguiar (secrétaire adjointe), Jean Prabis (trésorier) et Patrick Poudes (trésorier adjoint).

Les autres membres composant ce nouveau conseil d'administration sont : Marie-France Arasco, Marie-Claire Bidegaray, Stéphane Brunel, Annie Cathala, Rose Casanova, Jacqueline Chevalier-Pouzenc, Gisèle Cortes, Elise Czaja, Annie Deleplace et Sylvette Irigoien.